

Covid-19: Le Brésil frôle la barre de 50 000 infections en 24 heures

Image not found or type unknown



La gestion de la pandémie par le gouvernement de Jair Bolsonaro est largement critiquée au Brésil.

Photo: Prensa Latina

Brasilia, 3 déc. (RHC).- Le Brésil a enregistré ce mercredi près de 50 000 infections et 700 décès dus au nouveau coronavirus en 24 heures.

Avec les chiffres de mercredi, le nombre total d'infections a atteint 6 millions 436 mille 650, tandis que le nombre de décès s'est élevé à 174 mille 515, au moment où le coronavirus s'accélérait à nouveau sur

tout le territoire.

Selon les autorités sanitaires brésiliennes, 88,5 % du nombre total de personnes infectées par le virus seraient rétablies dans le géant sud-américain.

L'État de Sao Paulo reste la région où l'on compte le plus grand nombre de cas confirmés (1 259 704) et de décès (42 456).

Les chiffres récents de la pandémie, qui montrent une accélération de la propagation du virus, ont tiré la sonnette d'alarme au Brésil, l'un des trois pays les plus touchés par le nouveau coronavirus dans le monde.

Les autorités sanitaires accélèrent la bureaucratie nécessaire pour enregistrer le vaccin contre le Covid-19 dans les mois à venir.

Actuellement, différents vaccins provenant de plusieurs pays sont testés au Brésil, mais une vaccination prolongée ne peut être effectuée qu'avec l'autorisation préalable de l'Agence nationale de surveillance de la santé.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/241376-covid-19-le-bresil-frole-la-barre-de-50-000-infections-en-24-heures>



Radio Habana Cuba